
Ｑ１この研修を受講された目的は？

・他校の就職指導について知りたかった。
・担当業務としての就職指導の方法を知りたい。やる気がない、モチベーションが上がらない学生への対応。
・学生に有効的な就職指導法を学ぶため。
・無気力な学生への対応
・就職に関しての自分の考えの再確認、情報収集
・学生の就職指導の向上
・就職支援活動におけるアイデアを探すため
・内定率をアップさせるための就職指導をどう向上させるかを学ぶため
・就職指導のやり方
・各校の就職指導方法を参考にするため
・就職の仕事を始めて５ヵ月、勉強したい。
・内定率向上のための具体策を知りたい。基礎学力ＵＰの方策は？
・就職状況の共有化。ケースの状況を知りたかった。
・他校での取り組みを知る。教職員と就職担当のコミュニケーション

Ｑ２上記目的はどの程度達成されましたか？

回答数 ％
2 13%

12 80%
1 7%
0 0%

15 100%

３）または４）とお答えいただいた方にお伺いします。達成されなかった理由を教えてください。
・具体的な内容は扱われていなかった為
・就職担当としての活動へは大変良い研修ですが、学内のコミュニケーションには、プラスになる面が少なかった。

Ｑ３ 学生を取り巻く就職と企業人材ニーズ、専門学校での就職指導状況の交流などについて理解が深まりましたか？

回答数 ％
１）十分達成した 5 33%
２）ほぼ達成した 10 67%
３）あまり達成されなかった 0 0%
４）全く達成されなかった 0 0%

15 100%

３）または４）とお答えいただいた方にお伺いします。達成されなかった理由を教えてください。

・「企業人材ニーズ」についてもう少し知りたかった。

合計

項目

合計

１）十分達成した
２）ほぼ達成した
３）あまり達成されなかった
４）全く達成されなかった
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項目

２）ほぼ達成した

１）十分達成した

４）全く達成され
なかった

３）あまり達成さ
れなかった

２）だいたいわ
かった

３）あまりよくわか
らなかった

４）全くわからな
かった

１）十分に理解で
きた



Ｑ４今回の研修について良かった点や悪かった点など感想をお聞かせください。

・ワールドカフェという初めての体験をできたり、他校の状況などを詳しく聞くことができ、参考になった。
・いろいろな先生のお話やいろいろな取り組みを教えていただき参考になりました。ぜひ、学校に戻って少しずつできる
　ことからトライしたいと思います。
・各校の取り組みや工夫を知る事が出来、刺激を受ける事が出来ました。
・情報や考え方、思いを共有できてよかった。他校の取り組みを知ることができよかった。
・講師の方からの就職指導情報の量が、期待より少ないと感じました。指導、強化等、案の提示（具体的事例情報など）
・いろいろな学校の状況を聞けたことがよかった
・「ワールドカフェ」方式は、比較的良かったと思っています。４グループでのディスカッション方式の一種と思われますが、
　気付きづらい問題点も明確になる方法ですね
・ワークショップを取り入れている点が良かったと思う。他校の就職についての取り組みが聞けて、とても参考になりました。
・参加者がグループ毎に入れ換わり、コミュニケーションが取れた。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
・好事例を沢山聴け、具体的に導入した内容が多々あった。いろいろ気づかせていただけた。
・多くの学校の同じ立場の方に話を伺うことができたことが、大変良かった。今回のやり方だと無理なくいろんな方と
　情報交換ができるので、ありがたかったです。
・皆さん同様の困り事を持ち、格闘している。助け合っていける関係が築けた。
・グループワークの進め方はわかったが、向上の為の具体策についての話をしてほしかった。現状についての
　話し合いの時間がもっとほしかった。
・いろいろな専門学校の就職担当者の方々と話しができたこと。「ワールドカフェ」のような手法が体験できた。
・他校での取り組みがわかり、具体的な活動のプラスとすることができます。

Ｑ５今後の研修会で取り上げてほしいテーマなどをお聞かせください。

・無気力な学生のモチベーションの高め方
・募集担当者研修会
・「クラス担任が、どう学生に就職指導すればよいか」について
・学生の基礎学力をアップするためには
・進学についてもぜひ期待します。
・就職指導に手法、基礎学力向上の手法　
・モチベーション教育
・先生のための就職支援力を向上させる研修
・やはりこのような話し合う時がほしい
・組織での活性化例など

Ｑ６その他ご意見ご希望をお書きください。

・とても勉強になりました。有難うございました。
・他校の先生より、貴重ないろんな情報を研修の中で得られましたので、ありがとうございました。
・おもしろかったですが…消化不良（自分自信の中で）リフレクションセミナーがあると良いかも。
・この研修のステップアップ版はありますか？
・内定率向上の為の具体的な対応策について講演してほしかった。


